



58. EMPRESAS / SALUD
Quirónsalud, referente en el cuidado
de la salud del tenis y, en general,
del deporte



1 Mayo, 2023

EMPRESAS / SALUD

Quirónsalud, referente en el cuidado de la salud del tenis y, en general, del deporte



El tenis es uno de los deportes más completos que existen. Se caracteriza por movimientos variados y complejos. Requiere una técnica sofisticada que aúna diferentes cualidades como fuerza, solidez, resistencia y destreza. Además, ofrece múltiples beneficios para la salud dado que implica la utilización de prácticamente todas las articulaciones y músculos importantes del cuerpo.

Sin embargo, y como cualquier otro deporte, el tenis no está exento de lesiones que en general se clasifican en lesiones traumáticas agudas y lesiones crónicas por uso excesivo. De ahí la vital importancia del acompañamiento de especialistas en medicina deportiva al tenista durante su carrera.

Quirónsalud se ha consolidado en los últimos años como un referente en el cuidado de la salud del tenis. En las dos últimas ediciones de las Finales de la Copa Davis by Rakuten, disputadas en España, ha participado como Proveedor Oficial de los Servicios Médicos, y desde 2019 es Servicio Médico Oficial de la Rafa Nadal Academy by Movistar. Asimismo, desde hace más de dos décadas colabora con el Mutua Madrid Open de Tenis, y también ha colaborado como Servicio Médico Oficial en las últimas

ediciones de otros grandes torneos disputados en nuestro país como el Open Banc Sabadell – Trofeo Conde de Godó, el ATP 250 Gijón Open, los ATP Tour Challenger de Girona y Els Gorchs, el ITF Ibercaja Ciudad de Zaragoza o el Open Comunidad de Madrid.

De igual modo, el Grupo colabora en múltiples eventos y disciplinas deportivas porque el deporte es un campo que, además de estar relacionado con la salud tanto en la prevención de enfermedades como en la calidad de vida en general, refleja una serie de valores con los que Quirónsalud se identifica en su forma de trabajar: disciplina, espíritu de superación y mejora continua.

Por ello, también Servicio Médico del Mundial de MotoGP y Proveedor Médico Oficial de la selección española femenina y masculina de balonmano, además de colaborar con diversos clubes de fútbol, baloncesto, balonmano o rugby de nuestro país.

Asimismo, en los últimos años ha velado por la salud de importantes eventos deportivos como la Nationale-Nederlanden San Silvestre Vallecana, la Mitja Marató de Barcelona, la Behobia/San Sebastián o el último Eurobasket femenino disputado en 2021 en España, entre otros.



1 Mayo, 2023

Quirónsalud, proveedor oficial de los Servicios Médicos de la eliminatoria España-México de la Billie Jean King Cup

España y México se enfrentaron en el Club de Tenis Puente Romano de Marbella (Málaga) en busca de un puesto para la fase final de la Billie Jean King Cup by Gainbridge, considerada la Copa del Mundo de tenis femenino, que tendrá lugar a finales de año. Una eliminatoria, que contó con Quirónsalud como Proveedor Oficial de los Servicios Médicos y que veló por la salud de todos los que participaron en el torneo ante cualquier asistencia sanitaria que pudieron necesitar, tanto los tenistas como los miembros de la organización o el público en general que asistieron a los partidos.



Clínica Tennis Teknon, Servicio Médico Oficial de la 70 edición del Open Banc Sabadell-Trofeo Conde de Godó

La 70 edición del Open Banc Sabadell – Trofeo Conde de Godó, que se celebra del 15 al 23 de abril en el Real Club de Tenis de Barcelona-1899, reúne a 11 de los 18 mejores tenistas del mundo. Entre ellos el español Carlos Alcaraz, ganador de la edición de 2022. Y para ofrecer los mejores cuidados, tanto a jugadores como al público o cualquier miembro de la organización, este año cuenta con Clínica Tennis Teknon, perteneciente al grupo Quirónsalud, como Servicio Médico Oficial.

En concreto, el equipo del Servicio Médico Oficial está formado por 40 profesionales altamente cualificados capitaneados por el Dr. Ángel Ruiz Cotorro, director de Clínica Tennis Teknon y responsable médico de la Real Federación Española de Tenis (RFET), que colabora con este torneo desde hace 26 años. Además, tiene a su disposición un equipo diagnóstico de última generación, así como toda la tecnología avanzada en el campo de la fisioterapia, con el objetivo de atender in situ cualquier incidencia y mantener en las mejores condiciones al jugador

antes y después de cada partido. Y en caso de requerir otro tipo de pruebas o tratamientos más específicos, los tenistas son derivados al Centro Médico Teknon, que actúa como hospital de referencia durante todo el torneo.

Olympia, proveedor oficial de los Servicios Médicos del II Open Comunidad de Madrid y del II Open Villa de Madrid

El Club de Campo Villa de Madrid acoge dos de los grandes torneos profesionales que se celebran en abril y mayo en la Comunidad. Olympia Quirónsalud es el encargado de velar por la salud de los jugadores que participan en los dos grandes torneos que se celebran en el Club de Campo Villa de Madrid.

En concreto, es Proveedor Oficial de los Servicios Médicos del II Open Comunidad de Madrid, que se disputa del 9 al 16 de abril, y del II Open Villa de Madrid, que tendrá lugar del 14 al 21 de mayo, encargándose de ofrecer la asistencia sanitaria en ambos torneos y de los servicios de fisioterapia que puedan necesitar los tenistas antes, durante y después de cada partido del II Open Comunidad de Madrid.

La Federación de Tenis Madrid (FTM), en colaboración con la Real Federación Española de Tenis (RFET) y el pleno apoyo institucional de la Comunidad de Madrid y del Ayuntamiento de Madrid, quiere con esta segunda edición tenística profesional, situar a la capital en una de las principales ciudades del tenis mundial. Un escenario excepcional, con entrada libre, para ver a grandes jugadores, desde estrellas consagradas hasta jóvenes promesas.

Quirónsalud velará por la salud de los mejores tenistas del mundo como Healthcare Partner del Mutua Madrid Open 2023

Las mejores raquetas del circuito ATP y WTA se dan cita en el Mutua Madrid Open 2023, uno de los torneos más emblemáticos a nivel europeo que este año se celebra del 24 de abril al 7 de mayo y que, en esta edición, vuelve a contar con el grupo Quirónsalud como Healthcare Partner, coordinándose con los servicios médicos del torneo para ofrecer los mejores cuidados a los jugadores y ayudarles a competir en las mejores condiciones.

Durante las dos semanas que dura el torneo, Quirónsalud será responsable del traslado y atención sanitaria de todos los tenistas del cuadro femenino y masculino ante cualquier incidencia que pueda surgir. Asimismo, y a través de la amplia red asistencial con la que cuenta el grupo en Madrid, se hará cargo de todas las pruebas diagnósticas y de laboratorio que puedan necesitar para la detección de posibles lesiones o el abordaje de cualquier patología.